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PROCÈS VERBAL 

Réunion du comité thématique Formule SAE 

Date : Mercredi le 28 Avril 2021 

Heure : 18h30 

Local : À distance ( Discord) 

 

Liste des personnes présentes : Alain,Arthur,Catherine,Charles Fischer,Etienne Lebeau, 

Mathis Croze,Quentin Freire Novo,Xavier Auclair,Dave Mccan,Laurent 

Cournoyer,Nycolas,Jamal,Williams 

0.0 Procédures  

• Xavier Auclair propose l’ouverture de l’assemblée  

• David Mccann appuie 

• Adopté à l’unanimité 

0.1 Nomination d’un président Mathis Croze se propose. 

•  Dave Mccan appuye 

• Adopte à l’unanimité 

 

0.2 Nomination d’un secrétaire Quentin Freire Novo se propose 

. 

• Mathis Croze appuye 

• Adopte à l’unanimité 
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• 0.3 Adoption de l’ordre du jour 

• Laurent Cournoyer propose l’adoption de l’ordre du jour suivant : 

 

Projet d’ordre du jour 

1. Retour sur le testing et les problèmes rencontrer 

2. Facture 

3. Prochain changement important sur la monoplace 

4. Nettoyage du 117 

 

 

• Mathis Croze Appuie  

• Adopté à l’unanimité 

 

1. Retour sur le testing et les problèmes rencontrer 

    -problème démarrage moteur 

 -Superbe photo du photographe 

 -Repousser le prochain testing pour le temps de fix 

 

 

2. Facture 

 

Remboursement pour toutes ces personnes de pièces pour la formule : 

Quentin Freire Novo Propose  

Etienne Lebeau Appuie 

Adopte à l’unanimité  

 

Etienne Lebeau 

1934 av Marcel faribault, Montréal h1a 5J2 

Dépense de 25.85$ (Annexe 1) 

 

Dave Mccan 

9070 7e avenue, Montréal, h1z2v7 

Dépense de 26.44$ (annexe 2) 
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Xavier Auclair 

393 chemin de la cote, Montréal, J7C 0V1 

Dépense de 94.45$ (annexe 3) 

 

David Joyal-Landry 

3548 Rue cynthia, Laval, H7P 4C2  

Dépense de 27.56$ (annexe 5) 

 

3. Prochain changement important sur la monoplace 

-Frame refaire a l’identique sauf les 2 tubes qui ont cassé (ils seront 

plus épais) 

Laurent demande le vote 

Arthur appuye 

Adopte à l’unanimité  

-Contacter Uptown et icar et voir pour une commandite de Uptown 

pour l’electro.  

Repas de remerciement de 100$ par Dave Mccan 

   Mathis croze demande le vote  

 Adopte à l’unanimité  

 

 

4. Nettoyage du 117 

A faire car on reviens du testing et la voiture est pas dans le chemin 

Et inventaire des outils  

. 

5. Lever de l’assemblée  

•  Laurent Cournoyer propose la levée de l’assemblée 

• Xavier Auclair  appuie. 

• Adopté à l’unanimité. 

 


